

中部農林 散策

令和8年1月15日号

発信者 校長 新垣博之

新年明けましておめでとうございます。 令和7年度 3学期 開始

令和8年 午年 各ご家庭では、いい年末年始をお迎えのことと存じます。今年1年みんなが健康で充実した年となることを祈念いたします。どうかよろしくお願ひいたします。去った1/6(火)に3学期始業式が生徒・職員が元気に集い行われました。

今年度は、創立記念の年度で中部農林の歴史についてお話をしました。現在の中農がある場所(うるま市田場)は、今から75年ほど前、学校移転敷地の取得のため、中部地区の各家庭から寄付金が寄せられ、それを淨財として土地取得されたとの記録があり、中農は地域から必要とされる学校としてつくられたことを生徒達に紹介しました。今月 1/24(土)には、中農・中農高支の創立記念講演会・式典・祝賀会は本校体育館で開催されます。

保護者の皆様のご参加をお持ちしております。 今回は、農業祭後の農場等の様子を紹介します。



元気に登校し、3学期始業式



中農マナトレ 皆きちんと取り組みます



食品科学科 新春餅つき 行事



熱資 新春お好み焼き会 自作キャベツ使用



開花調節技術により創立記念式典を彩ります 大ギク、千輪仕立て 鉢物キク



ハウス ゴーヤ栽培 (ミバエ対策)



ブロックロード、レタスの栽培



ビニール保温 稲作苗の準備



令和8年1月24日(土) 受付13:15~

保護者の皆さんもご参加ください